

St-Michel, au sujet de la fermeture de la rue des Carrières par la Compagnie du Pacifique Canadien.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir quelle attitude doit prendre la Cité dans cette affaire, un arrangement ayant été signé par la Compagnie pour la fermeture de la rue en question, mais le projet d'un règlement entre la Cité et la Compagnie ayant été rejeté par le Conseil.

RAPPORTS

18.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de la "Bennett Theatre Co."

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à la "Bennett Theatre Co." de construire une marquise sur le trottoir en face de l'entrée principale dudit théâtre, sur la rue Ste-Catherine, à l'angle de la rue des Conseillers, et qu'un bail soit préparé en conséquence.

19.—De l'inspecteur de la Cité, au sujet de l'exécution des travaux permanents par le service de la Voirie durant cette année.

Question différée.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 1er mars

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Duquette, David, Leclair et Roy.

1.—Soumise et lue une lettre de M. J.-O. Gagnon, demandant que le service de l'incinération déverse des déchets sur la rue Aylwin, entre les rues Ste-Catherine et Stadacona, côté Est.

Cette requête est laissée à la discrétion de l'assistant-surintendant.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Gédéas Durocher, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause d'accident.

Résolu: De lui payer la moitié de son salaire.

3.—Soumise et lue une lettre de M. H.-L. Auger, demandant l'approbation de la Commission pour la boîte à vidanges brevetée actuellement en exposition au bureau du surintendant.

Déposée sur le bureau.

4.—Soumise et lue une lettre de M. Cyprien Allard, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Renvoyée à la prochaine assemblée.

5.—Soumise et lue une lettre de M. Raoul Léger, réclamant la somme de \$40 pour son pardessus qui a été endommagé par une des voitures du service de l'incinération.

Renvoyée au bureau des réclamations.

6.—*Résolu:* De nommer M. Turcotte fils en remplacement de son père actuellement malade, jusqu'à ce que ce dernier soit rétabli.

7.—Le secrétaire soumet des projets de cahiers des charges et de formules de soumission au sujet des contrats (1o) pour l'enlèvement des matières fécales et (2o) pour l'enlèvement des charognes.

Résolu: D'approuver ces cahiers des charges et formules de soumission et de demander des soumissions par la voie des journaux pour l'adjudication desdits contrats.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

Road Committee, anent the closing of Carrières street by the Canadian Pacific Railway.

Resolved: That the Law department be invited to give their opinion as to what attitude the City should take in said matter, in view of the fact that an agreement was signed by said Company, for the closing of said street, but that the draft of a by-law between the City and the Company was voted down by Council.

REPORTS.

18.—From the City surveyor, anent the demand of the Bennett Theatre Co.

Resolved: That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Bennett Theatre Co., to erect a portico over the sidewalk in front of the main entrance to said theater, on Ste. Catherine street, corner of City Councilors street, and that a lease be prepared accordingly.

19.—From the City surveyor anent the permanent works of the Road Committee for the current year.

Consideration deferred.

Ajourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of March.

Present: Ald. Major, chairman, Duquette, David, Leclair and Roy.

1.—Submitted and read a letter from Mr. J. O. Gagnon, asking the Incineration department to have refuse dumped on Aylwin street, between Ste. Catherine and Stadacona streets, east side.

Left to the asst.-superintendent's discretion.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Gédéas Durocher, asking to be reimbursed his salary for time lost on account of an accident.

Resolved: That he be paid one half of his salary.

3.—Submitted and read a letter from Mr. H. L. Auger, asking the approval of the Committee of a patented garbage bucket, now exhibited at the superintendent's office.

Laid on the table.

4.—Submitted and read a letter from Mr. Cyprien Allard, asking that he be reimbursed his salary for time lost on account of illness.

Deferred till next meeting.

5.—Submitted and read a letter from Mr. Raoul Léger, claiming the sum of \$40 for an overcoat damaged by one of the department's cart.

Referred to the Claims department.

6.—*Resolved:* To appoint Mr. Turcotte jr., to replace his father presently sick, until he recovers.

7.—The secretary submitted drafts of specifications and forms of tender for contracts (1o) for the removal of excrements, and (2o) for the removal of carryon.

Resolved: That said specifications and forms of tender be approved and that tenders be called for in the newspapers for the awarding of said contracts.

Ajourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.